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INTERPELAÇÃO ESCRITA  

 

Optimização do “Novo Bairro de Macau” 

 

O “Novo Bairro de Macau” em Hengqin, que é o primeiro projecto construído em 

conjunto por Guangdong e Macau destinado aos residentes de Macau, foi concluído 

sem sobressaltos e as fracções foram postas à venda no ano passado, e atraiu ampla 

atenção de todos os sectores da sociedade, pois trata-se de um projecto que 

simboliza o aprofundamento do desenvolvimento integrado entre Macau e Hengqin. 

Agora, os governos dos dois lados estão a reforçar, de forma contínua, a construção 

das instalações complementares de saúde, educação e transportes nas 

proximidades do bairro em causa, com vista a construir um círculo de vida de 

qualidade adequado para viver e trabalhar, para os residentes de Macau que vivem 

em Hengqin. 

Segundo notícias entretanto divulgadas, até ao final de Maio deste ano, foram 

vendidas 1200 fracções do “Novo Bairro de Macau”. Com a entrega faseada destas 

fracções, o número de residentes de Macau neste bairro vai aumentar passo a passo. 

Há dias, recebi opiniões de alguns residentes que lá vivem, segundo eles, as 

diversas políticas e medidas complementares aplicáveis na zona de cooperação 

aprofundada e no “Novo Bairro de Macau” estão a ser melhoradas gradualmente, 

porém, os mesmos continuam a deparar-se com algumas dificuldades e incómodos, 

designadamente no acesso aos cuidados de saúde e no tratamento de assuntos 

administrativos, por isso, o Governo deve prestar atenção à situação e introduzir as 
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devidas melhorias.                     

Pelo exposto, interpelo o Governo sobre o seguinte:   

1. Tendo em conta as necessidades de cuidados de saúde dos residentes de 

Macau na Zona de Cooperação Aprofundada, o Governo disse que ia criar 

um posto de saúde no “Novo Bairro de Macau”, e que os respectivos 

trabalhos estavam a ser realizados de forma ordenada. Muitos residentes já 

se mudaram para o bairro em causa, mas ainda não há uma data para a 

entrada em funcionamento do referido posto de saúde, por isso, os 

residentes, quando precisam de ir ao médico para consulta, só podem 

deslocar-se até aos centros de saúde de Macau, o que resulta num aumento 

quer do seu tempo quer dos custos de transporte. Qual é então o ponto de 

situação da criação do referido posto de saúde? Qual é a data prevista para a 

sua entrada em funcionamento? Vai ser divulgada a respectiva 

calendarização? Além disso, até a entrada em funcionamento do referido 

posto de saúde, vão ser definidas medidas provisórias, para, por exemplo, os 

moradores do “Novo Bairro de Macau” poderem, através de pedido, recorrer 

às consultas médicas e aos cuidados de saúde nos centros de saúde em 

Coloane ou na Taipa, mais perto de onde vivem, facilitando-lhes assim a vida 

quotidiana? 

2. Quanto ao tratamento de assuntos administrativos na Zona de Cooperação 

Aprofundada, muitas vezes, os moradores têm de preencher a sua morada, 

para o posterior envio de documentos. Segundo alguns residentes que vivem 

na referida zona, alguns serviços públicos exigem uma morada de Macau 
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para se fazer o registo, e, por enquanto, não estão a aceitar as moradas da 

Zona de Cooperação Aprofundada. Contudo, muitos residentes já venderam 

a sua habitação em Macau para poderem comprar outra no “Novo Bairro de 

Macau”, por isso, já não têm morada em Macau, o que constitui um obstáculo 

para o tratamento dos assuntos. Para concretizar, efectivamente, a 

interligação e uma maior sincronização entre os dois lados, prestando assim 

serviços públicos mais eficientes, convenientes e humanizados aos 

residentes que vivem na zona de cooperação aprofundada, o Governo vai 

rever e ajustar as formalidades para o tratamento de assuntos 

administrativos? 

 

12 de Julho de 2024 

 

O Deputado à Assembleia Legislativa da RAEM, 

Zheng Anting 


